
RACIONAMIENTO. Los cortes de energía en 
los semáforos originan embotellamientos en el 
centro y un gasto extra en el consumo de 
combustible, asegura el taxista Conrado Alva
rez. 
En la Asamblea: 

Entendimiento PDC-PCN 
Pondría Fin a la Huelga 

Un entendimiento po
dría producirse en los 
próximos días entre el 
P artldo de Conciliación 
Nacional y el oflclallsta 
PDC, en lo que marcaría 
el final de la huelga par
lamentaria de los 27 
diputados de la oposi
ción, revelaron ayer polí
ticos que pidieron omitir 
sus nombres. 

La oposición mantiene 
desde principios del pre
sente año una huelga en 
el seno legislativo, de
mandando la derogato
ria de las reformas a la 
Ley Electoral, que le dan 
el poder sobre el Consejo 

Central de Efecciones al 
presidente democristia
no, Mario Samayoa. 

Nuestros informantes 
advierten que el acuerdo 
al que podrían llegar el 
PCN y el PDC no se trata 
del rompimiento del 
acuerdo previo de la uni
dad parlamentaria for
mada por los partidos de 
oposición ARENA, PAI· 
SA, un diputado indepen
diente y el mismo Conci
liación Nacional, sino del 
logro de un objetivo, cual 
es la derogación de las 
reformas a la Ley Elec-

-Favor pase a la página 15. 

Ovacionan a la Sinfónica 
en Actuación en Honduras 

Objeto de calurosa 
ovación fue la Orquesta 
Sinfónica de El Salva
dor, bajo la dirección de 
Germán Cáceres, duran
te sus dos presentaciones 
en el Teatro Nacional 
"Manuel Bonilla" de 
Honduras, el jueves 5 y 
el viernes 6 de este mes. 

Tales actos culturales 
fueron considerados por 
los hondureños como los 
más Importantes en lo 
que va del año y su orga
nización estuvo a cargo 
del Ministerio de Cultura 
y Turismo de ese país, 
con el objeto de recaudar 

fondos para la fundación 
de la Orquesta Sinfónica 
de Honduras. 

Los periódicos de ma
yor circulación destaca
ron en las primeras pági
nas la brillante actua
ción de Germán Cáceres 
y de los 75 miembros de 
la Orquesta. La Prensa 
dice en su titular: "Ova
ción cerrada para Sinfó
nica de El Salvador"; El 
Heraldo destaca: " Un 
acto cultural sin prece
dentes la Sinfónica de El 
Salvador" ; El Tiempo 

-Favor pase a la página 11 . 

CEL Debe Reconsiderar 
Aumento Tarifas de Luz 

La CEL debe reconsi
derar el anunciado au
mento en las tarifas de la 
energía eléctrica porque 
tal opción sólo contribui
ría a deteriorar más la 
economia de los hogares 
salvadoreños, declara el 
Lic. Hugo Carrillo, dipu
tado por el Partido de 
Concilia ción Nacional 
(PCN). 

CarrUlo señala que se
ría una lástima que no se 
tome en cuenta la proble-

mátlca que vlve el pue
blo salvadoreño. que ya 
no soporta más cargas 
Impositivas sobre sus es
paldas. 

"La dlrlgencia de CEL 
debe reconsiderar esta 
medida, que fue tomada 
por burócratas. después 
de hacer cálculos en un 
escritorio, sentados en 
una oficina con a tre 
acondicionado, sin im-

- Favor pase a la página 11 . 

;Ultima Hora! 
- FaVor pase a la página 54. 
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·oestruyen Canchas en 
Instalaciones de/ITCA 

A pesar de las súplicas 
de padres de !amUla y 
a lumnos del lnslituto 
Tecnológico Centroame
ricano, de Santa Tecla, 
de que no se destruyan 
las áreas verdes y can
chas deporti vas pa ra 
construir galeras, los ti
tul a res de Educación 
han ordenado seguir ade
lante con la invasión del 
terreno. 

Las Instalaciones del 

ITCA fueron tomadas in
tempesti vamente en la 
primera semana de no
viembre del año pasado 
por el Ministerio de Edu
cación, obligando al per
sonal administrativo y al 
director de ese centro 
educa tivo , ingeniero 
Adalberto Díaz, a reubi
carse en los edificios de 
los talleres y otros loca
les . Cinco días después, 
el director fue destituido 

USO DE CALDERAS. Ante Jos problemas que 
están causando los cortes de energía en la 
industria y el comercio, ha surgido la in venti
va de volver al uso de sistemas tradicional es, 
como la caldera de vapor que trabaja a base 
de aceite, señala el pequeño industrial Víctor 
Manuel Fuentes (Izq. ) , dueño de una lavande
ría. 

Eligen 
Directiva 
del C.N.P. 

Recientemente fue ele
gida la nueva Junta Di
rectiva del Consejo Na
cional de la Publicidad. 

La nueva directiva 
quedó integrada asi: 
Presidente, don Antonio 
Lemus Simún; Primer 
Vice-Presidente. don MI
guel Angel Pinto; Segun-

. do Vice-Presidente, Lic. 
David Gutiérrez; Secre
tario, Lic. Alfonso San
do val ; Tesorero, don 
Juan Federico Salava-

. rr ia; Directores: Sres. 

por Buendía Flores, por 
protestar por la toma de 
los edificios que fueron 
construidos hace 14 años 
pa ra la form ación de 
profesionales y no para 
servir como ofi cinas pú
bilcas. 

A pr incipio de es te 
año, la cancha de tenis 
fue destruida por traba
jadores de Educación y 
ahora se encuentra en 
plena demolición la can-

-Favor pase a la página 37. 

Hacienda Retira Hoias 
Papel Sellado de € 0.40 

En vista de que las ho
jas de papel sell ado de 40 
centavos de 1987 no cum
plían con las medidas re
glamentarias. el Gobier
no ha decidido retirar
las. dijo ayer don Ulises 
Torres, quien lo supo en 
fuentes bien informadas. 

El 15 de febrero pasa
do, don Ulises denunció 
por medio de EL DIA-. 
RIO DE HOY que las 
mencionadas hojas no 

reunían las medidas re
glamentarias, por lo cual 
se corría el riesgo que los 
documentos elaborados 
en esas hojas quedarán 
inhabili tados. 

Por el momento, ex
presa don Ulises, en vez 
de las hojas de 40 centa
vos, han sacado de nuevo 
las hoj as de 15 centavos. 
a las cuales se les tiene 

-Favor pase a la página 37. 

. Nuestra Tierra es Apta 
Para la Sabrosa Sandía 

"Como un regalo de 
Dios, nuestra tierra·· es 
apta para el cultivo de la 
sabrosísima sandía que 
suele dar ubérrimas co
sechas durante la época 
de la Semana Santa" . ex
presan don Inocente Pé
rez y su hijo Manuel, al 
frente de una venta de 
ese rico fruto , frente al 
Mercado Central, de esta 
capital. 

Cuando un redactor de 
EL DIARIO DE HOY 
conversaba con ellos 
frente al mercado. en la 
acera · del lado poniente. 
estalló una bomba de 
propaganda a escasos 
cuatro metros. entre dos 
vehículos. En el lugar 
quedaron varias hojas 
que contenian un reporte 
-Favor pase a la página 54. 

Ciro C. Zepeda Podría ser 
Reelecto Pdte. Corte Ctas. 

El actual Presidente 
de la Corte de Cuentas. 
Lic. Ciro Cruz Zepeda, 
tiene muchas posibilida
des de ser reelecto en el 
cargo al concluir su pe
riodo en el mismo, den
tro de dos meses. declaró 
ayer el Dr. Rafael Morán 
Castaneda, diputado por 
elPCN. 

Otras fuentes políticas 
comentaron que actual
mente se efectúa una ne-
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gociación de puestos y 
pequeñas cuotas de po
der entre los dirigentes 
pecenistas y democris
tianos. Estos úl timos se 
han acercado al PCN. 
para romper la llamada 
huel ga parlamenta r ia 
que implica un elevado 
costo político para el 
PDC. Aún se desconoce 
el precio que pagará el 

-Favor pase a la página 15. 

César Daniel Funes, Lic. 
Francisco Marchessini , 
Eduardo Anaya Medlna. 
Andrés Rovira, Ing. Al
berto Casanova, Ignacio 
Cec llio Lemus y Lic. 
Juan José Llort. 

JJVII"'"r il Vll'l ," . (Santa Ana). Quinientos alumnos de centros edu-

Los nuevos miembros 
- Favor pase a la página 15. 

cativos de esta ciudad se han integr ado a 10 mini-compañías de Em
presarios Juveniles. con el asesoramiento de cuarenta profesionales en 
di fer entes áreas. Las reuniones de trabajo se realaan Jos sábaaos. 
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